



P1 / EN PORTADA

XXV Aniversario de SECOT



P2 / XXV ANIVERSARIO



P3 / XXV ANIVERSARIO



P4 / ORGANIZACIÓN

Asamblea General de SECOT

/ PROYECTOS:

Red INNprende



# senioronline

106 / Jul 2014

25<sup>o</sup> Secot  
aniversario

## XXV Aniversario de SECOT



13 jun 2014



### “Os seguiré ayudando”.

Su Majestad el Rey Don Juan Carlos volvió a mostrar su emoción en el Acto Conmemorativo del XXV Aniversario de nuestra Asociación, celebrado en el Palacio Real de El Pardo el pasado 13 de junio, oficialmente el último acto como Jefe del Estado tras casi cuarenta años de reinado.

La Presidencia de este acto por parte de Don Juan Carlos constituye para SECOT todo un honor, ya que después de

**“Gracias por haberme ayudado a hacer lo que hemos hecho, son días especiales para mí”**

veinticinco años de actividad altruista, el reconocimiento por parte de Su Majestad supone para todos nuestros voluntarios un importante empuje moral que nos llena de satisfacción: “Os felicito de corazón, os animo a seguir trabajando; sabéis que aquí me tenéis a vuestra disposición y sinceramente os seguiré ayudando”



## #Secot25

A la celebración, patrocinada por **everis** y la **Fundación Mahou-San Miguel**, asistió la Ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, así como primeros ejecutivos de las empresas que forman el Consejo Protector de SECOT, representantes de numerosas entidades e instituciones públicas y privadas y los Seniors de SECOT. Todos ellos compartieron la dedicación y el entusiasmo con los que la Asociación viene desarrollando su labor social y económica, aportando a la sociedad española la experiencia de sus más de 1.100 Seniors.

### Desarrollo del acto

El acto fue presentado por Michi Primo de Rivera, también Socio Adherido de SECOT.

La jornada conmemorativa comenzó con las palabras del presidente de Honor de SECOT, José Joaquín de Ysasi-Ysasmendi, quien apuntó que: “En un momento, en que, el empleo juvenil, es el más preocupante de los problemas de España, el papel de

nuestros seniors adquiere especial relevancia, como instrumentos de apoyo a la iniciativa emprendedora de nuestra juventud.”

A continuación, intervinieron dos destacados Seniors de SECOT, Carlos García Cebrián, Tesorero de la Asociación, y Begoña Arechederra, Responsable de Expansión de la Escuela Secot de Emprendedores, eSemp, quienes protagonizaron una amena entrevista con cuatro asesorados de éxito, quienes explicaron su experiencia con los Seniors de SECOT y la decisiva repercusión en el buen funcionamiento de sus proyectos empresariales.

Catalina Hoffmann, presidenta de SECOT, explicó que: “En SECOT seguiremos apostando por tan noble causa mientras haya un solo emprendedor que necesite de nuestra ayuda, la Asociación seguirá trabajando por conseguir nuevos apoyos e iniciativas que le permitan ayudar a que nuevas y fantásticas ideas se hagan realidad”.

A continuación, la Presidenta-Fundadora de SECOT, Lucila Gómez de Baeza, después de describir la mi-

# “La Asociación seguirá trabajando por conseguir nuevos apoyos e iniciativas”



sión, visión y valores de SECOT, expresó su gratitud a la Ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, por su intervención y terminó su discurso agradeciendo a Su Majestad el Rey D. Juan Carlos los muchos años de Presidencia de Honor de SECOT con las siguientes palabras: “nosotros, Señor, parafraseando vuestras muy recientes palabras, también guardamos y guardaremos siempre a vuestra egregia persona en lo más hondo de nuestros corazones”.

Para finalizar, Su Majestad El Rey D. Juan Carlos destacó que SECOT es una iniciativa empresarial generosa,

*A la izquierda, nuestros emprendedores María Armenteros, Angel Martín-Portugués y Marc Velasco y Marta Huguet. Esto últimos, hicieron entrega a Su Majestad el Rey de un collar de perro de diseño*





solidaria y voluntaria que contribuye a crear nuevas iniciativas de emprendimiento que fomentan la formación y capacitación profesional orientada fundamentalmente a jóvenes y desempleados en riesgo de exclusión social y laboral.

Con este acto, SECOT conmemora veinticinco años de trabajo, entusiasmo y dedicación a una iniciativa que se fundó con el objeto de que veteranos profesionales, con un excelente bagaje acumulado a lo largo de toda una trayectoria profesional, puedan transmitir de forma altruista, su experiencia a la sociedad ofreciendo formación y asesoramiento técnico-profesional a emprendedores, instituciones y microempresas.

**25** Secot  
aniversario

***“ el papel de nuestros seniors adquiere especial relevancia, como instrumentos de apoyo a la iniciativa emprendedora de nuestra juventud ”***





# Asamblea General de SECOT

La Presidenta de SECOT, Catalina Hoffmann, inició la sesión saludando a todos los asistentes y expresando “el placer por estar hoy aquí y más después de la celebración del XXV Aniversario, que fue muy entrañable”.

Antes de pasar a desarrollar los puntos establecidos en el orden del día, la Presidenta invitó a los asistentes a ver el video que se había realizado en la clausura de la eSemp, el pasado 30 de mayo.

Catalina Hoffman continuó su presentación dando las gracias a los Socios Protectores, Adheridos, Colaboradores y a todos los Seniors por la ayuda que prestan. A los docentes de la eSemp, por su preparación, disposición y esfuerzo; a los asesorados; al Secretario y al tesorero de SECOT y a todos los presentes en esta Asamblea, así como a los integrantes de la Oficina Principal por su buen hacer y dedicación.

Comenzó con una referencia a los socios, los antiguos y los nuevos, la revisión del censo y la regularización que se ha hecho de los que no tenían actividad. Comentó que al terminar el año 2013 teníamos 113 Socios Colaboradores y 134 Adheridos y agradeció el apoyo de los Socios Protectores, tan importante para la actividad de la Asociación.

Repasó los capítulos de asesoramiento con un aumento del 12% sobre el año anterior, con atención incluso a ciudadanos de otros países y de los más diversos perfiles.

Otros capítulos a los que se refirió la Presidenta en su informe fueron los referentes a los Convenios firmados o renovados, a los proyectos Singulares y a la presencia en los medios de comunicación.

En lo relativo al cierre del ejercicio económico, el que haya sido con superávit era especialmente meritorio en la situación por la que atraviesa el país. En este sentido expresó su agradecimiento a las personas responsables del control presupuestario y del ajuste a las disponibilidades existentes.

Terminó su exposición con comentarios sobre el Avance presentado para el año 2014, en el que –dijo– “nuestro objetivo es que nos conozcan más y mejor, ayudar a los emprendedores de toda edad y condición y posicionarnos a nivel nacional e internacional”.

Cedió la palabra al Tesorero, Carlos García Cebrián, quien presentó el Informe Financiero, accesible y público en la web de SECOT, explicando con detalle y claridad cada uno de sus capítulos.

Tanto la Memoria de Actividades de 2013 como las Cuentas correspondientes a dicho ejercicio, fueron aprobadas por unanimidad.

En el capítulo de Ruegos y preguntas, sólo intervino la Presidenta Fundadora Lucila Gómez de Baeza, quien expresó su agradecimiento a los presentes por su asistencia, al equipo de la Oficina Principal, así como al de Barcelona, y a todos los que han ayudado con sus ideas, trabajo y apoyo incondicional a lo largo del año.



# Nueve ideas de negocio maduras, en la fase final de RED INNprende

Los participantes del proyecto RED INNprende de la Fundación Cruzcampo han finalizado ya la fase de trabajo por equipos, en la que han terminado de definir sus ideas de negocio gracias al asesoramiento de los tutores de Loyola Leadership School, y los expertos de SECOT y CTA.

Esta última ha sido una etapa fructífera de “co-working” de la que han surgido nueve proyectos basados en respuestas a necesidades del mercado o bien a ideas innovadoras con un futuro prometedor.

Ideas como la de elaborar un fertilizante a base de residuos de la producción de bebidas alcohólicas, un servicio de contenedores gastronómicos itinerantes, aplicar la tecnología de sensores electrónicos y químicos a la gestión de la industria agroalimentaria, o la de lanzar una cadena de restaurantes de comida rápida solo saludable.



Además, en esta fase de elaboración de proyectos, los participantes de RED INNprende han tenido la oportunidad de conocer de cerca la experiencia de casos de éxito en el emprendimiento como el de Past View, la empresa sevillana que ha aplicado la realidad virtual para mostrar a los turistas la historia antigua de una ciudad; o el de Pancracio, la empresa familiar gaditana famosa por la calidad de sus chocolates y su exquisito diseño.

Durante este mes de julio, cada grupo deberá exponer su proyecto final ante un comité de expertos que deberá decidir cuáles son las tres mejores ideas que contarán con una ayuda inicial de 3.000 euros por parte de HEINEKEN España. Los proyectos ganadores se darán a conocer en una ceremonia de entrega de premios, el próximo mes de septiembre.

